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5 Increíbles conclusiones sobre José.

Aprender a perdonar.

Hay mucho que aprender en la forma de perdonar de José. Dios nos enseña en toda la conducta
de José los pasos que debemos seguir para perdonar:

1. No dejar de amar a la persona que te ha ofendido.
2. Orar más por esa persona que por cualquier otra.
3. Mantener tus ojos en Cristo, que tiene un plan: Amar de una forma más profunda.
4. No te enfoques en lo que te han hecho, pues en realidad Dios está cumpliendo Su

voluntad.

Dios tiene un plan.

En el final de Génesis José trató de explicar ese plan que Dios tenía; que siempre hubo un
propósito y siempre estuvo la providencia de Dios durante la prueba. Aunque todo parezca
indicar lo contrario, todo a fin de cuentas trabaja para que Dios reciba la Gloria.

Y les respondió José: No temáis; ¿acaso estoy yo en lugar de Dios? Vosotros pensasteis mal
contra mí, mas Dios lo encaminó a bien, para hacer lo que vemos hoy, para mantener en vida
a mucho pueblo. Ahora, pues, no tengáis miedo; yo os sustentaré a vosotros y a vuestros
hijos. Así los consoló, y les habló al corazón. Génesis 50:19-21

Las consecuencias se pagan.
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Hay que aprender que hay que pagar las consecuencias. Pecar siempre tendrá consecuencias y
hay que pagar por ello. Si tú te sales de la voluntad de Dios, tendrás que enfrentar una cosecha
muy triste en el futuro. Por ejemplo, si mientes, aunque puedes arrepentirte y recibir el perdón de
Dios de este pecado, tendrás que enfrentar las consecuencias y el vivir en un hogar que puede
ser un infierno.

Gálatas 6:7 No os engañéis; Dios no puede ser burlado: pues todo lo que el hombre
sembrare, eso también segará

Génesis 45:25-26 Y subieron de Egipto, y llegaron a la tierra de Canaán a Jacob su padre. Y le
dieron las nuevas, diciendo: José vive aún; y él es señor en toda la tierra de Egipto. Y el
corazón de Jacob se afligió, porque no los creía.

La falta de los hermanos de José tarde o temprano se tuvo que reconocer. Esto fue una
confesión delante de su padre. Jacob quedó asombrado y aturdido, pues la noticia era
demasiado grande para ser creída.

La mayor herencia es el carácter.

Durante los 7 años de vacas flacas se vivió gran hambre y ahí se demostró la estrategia
macroeconómica para pasar por la crisis. Era una prueba de seguridad nacional. Por 7 años no
hubo cosechas y José tuvo el  carácter para enfrentar la prueba con éxito sorprendente.

Génesis 47:14-17 Y recogió José todo el dinero que había en la tierra de Egipto y en la tierra
de Canaán, por los alimentos que de él compraban; y metió José el dinero en casa de Faraón.
Acabado el dinero de la tierra de Egipto y de la tierra de Canaán, vino todo Egipto a José,
diciendo: Danos pan; ¿por qué moriremos delante de ti, por haberse acabado el dinero? Y
José dijo: Dad vuestros ganados y yo os daré por vuestros ganados, si se ha acabado el
dinero. Y ellos trajeron sus ganados a José, y José les dio alimentos por caballos, y por el
ganado de las ovejas, y por el ganado de las vacas, y por asnos; y les sustentó de pan por
todos sus ganados aquel año.

Sin duda la mayor herencia que un hombre puede recibir es el carácter. Tú no debes
preocuparte de cómo se “ganarán” la vida tus hijos, enséñales a vivir y ellos sabrán ganarse la
vida. Fue el carácter de José y no el grano lo que enriqueció verdaderamente a Egipto.

No riñáis en el camino.

Génesis 45:24 Y despidió a sus hermanos, y ellos se fueron. Y él les dijo: No riñáis por el
camino.

Para mi, este es el punto central de la conclusión en la serie de José:

“No riñáis por el camino”

¿Qué es “reñir”? Según la RAE es:

1. Corregir con amenaza.
2. Contender o disputar altercando de obra o de palabra.
3. Contender con armas.
4. Enemistarse.

Entonces ¿cuál es ese camino? Ese camino es nuestro camino de la vida, la aventura de todo lo
que hacemos. Por el camino en el que andamos, no debemos reñir… Jesús nos enseñó a “poner
la otra mejilla”. 

El problema número uno de todas las rupturas es: reñir. Se rompe la unidad de la familia, de los
equipos, de los gobiernos; cuando empezamos a enemistarnos, a contender, ahí se rompe la
unidad. Nunca vas a tener la razón si estas en contienda.
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